

再生可能エネルギーの普及を現場から支える、地域に根ざした販売店・施工店の団体

「エネマネ研究会」  
（旧「新エネルギー革命会」）が、5月21日に都内でリアル勉強会を開催した。

今回のメインテーマは、太陽光発

電の産業用自家消費への挑戦。高圧受電の自家消費案件を自社で引き受けられるようになることで、会社としての成長・費太陽光が活況だが、対



福田勝子  
(田代電工総務部  
長)

# 企業の再エネ自家消費ニーズの高まり受けて 事例増える高压受電太陽光案件の施工の基礎知識学ぶ

▲勉強会の様子

また昨年12月の産業用自家消費高压受電設備の工事見学について、参加者から現地報告が発表された。同会の理事で今般の勉強会の講師でもある

エムケイソルテック（広島県福山市）の南憲治社長が、自社で施工中の施設に会員を招いて実現した。南社長自身が同会の活動によって産業用自家消費を手掛けるまでにな

た。提案できる学させてくれた経験があるからだという。勉強会は第2部が「ディスカッション～人材採用含む経営全般についての悩みの共有・打開策検討」として行われ、各会員から様々な事例が共有され、その後懇親会も催され、会員同士やゲスト参加者との親睦を深めた。

応できる工事店は少ない。当会としてはまず図面を渡されたときに読み解ける基礎知識を得て、次に施工な

で、第1部で「高压受電設備の太陽光設置の最初のステップを学ぶ！」と題して

ステップアップを目指す。冒頭、挨拶に立った福田勝会長（福田電工総務部長）は、「自家消

費設備の「単線結線



図」を元に、最大どれだけ光設備が載せられるか、何を根拠にそう判断したかなどを議論し

販売店・施工店の団体「エネマネ研究会」、勉強会開催

「自家消費」をどう

かなどを探討し、高圧受電設備の工事を見

ていく予定だ。